

gesehen werden konnten, als plötzlich Leben und Bewegung zwischen die Zelte kam. Deutlich konnten sie einzelne Reiter erkennen, die plötzlich hinaus in's Freie sprengten und dort hielten — um sie jedenfalls zu beobachten. Andere jagten in wilder Flucht herum und trieben die Pferde zusammen, und es war augenscheinlich, daß das Lager durch den Anblick der schon so tief zu ihnen niedergestiegenen Fremden beunruhigt sei, da die Wilden allerdings nicht wissen konnten, ob schon ein größerer Trupp vorangezogen und ihnen näher wäre, als sie jetzt glaubten.

„Da habt Ihr den Vortheil von weißen Pferden, Don Carlos,“ sagte Cruzado, neben welchen der Deutsche gerade angeritten war, indem er mit dem Arm hinunter in die Ebene deutete; „wenn wir hätten unbemerkt anreiten wollen, würden sie uns jedenfalls verrathen haben, während sie dunkle Pferde an diesen grauen Bergwänden nie erkennen könnten. Und nun erst draußen in den Pampas — ausweichen können wir keinem Trupp, so viel ist sicher — aber vamonos — die rothen Herren wissen jetzt, daß wir kommen, und wir müssen sehen, welchen Empfang sie uns bereiten.“

---

 24.

 Thalak.
 

---

Die kleine Cavalcade war indessen, der ziemlich steilen Senkung folgend, rasch zu Thal gestiegen und jetzt schon so tief, um die von den belaubten Wipfeln verdeckten Hütten oder Zelte nicht mehr erkennen zu können. Eine Zeit lang